

いよいよ明日から、みなさん待ちに待った夏休みですね。昨年度は先生たちも経験したことのない短い夏休みでしたが、今年度は 3 7 日間といつもと同じくらいの夏休みになって良かったです。みなさんはこの 1 学期もコロナ禍で、いろいろながまんが多かったですが、いっぱいがんばってくれました。お疲れさまでした。ゆっくりできる機会なので、たくさん遊んでくださいね。その中でも夏休みの長い期間だからこそやって欲しいことを 3 点言います。

まず一つ目は命を大切にすることです。毎年、夏休みには全国で川遊びなどにより小学生が命を落とす、というようなニュースが取り上げられます。危険な遊びはやめましょう。また、疲れがたまっている人が多いと思いますし、いろいろなことで悩んでいる人も多いと思います。夏休み明けに「学校に行くのいやだな」と思う人もいるかもしれません。まず、身近な大人に相談してください。さまざまな相談窓口もあります。一人で悩まずに、必ず誰かに相談してくださいね。命は失ったら、元には戻りません。命を大切にしてください。

二つ目は戦争について考えることです。8 月 6 日、広島に原子爆弾(原爆)が落とされた日。8 月 9 日、長崎に原子爆弾が落とされた日。

8月15日、戦争が終わった日（終戦記念日）です。夏休みにはいろいろな戦争の話が取り上げられます。世界を見渡せば、今も戦争に苦しむ国があります。みなさんはゲームなどで殺し合いをすることがあるかもしれません、現実では絶対に戦争はしてはいけません。この機会に少しでも良いので戦争について考えてみてください。

三つ目は地球の環境についてです。先週の水曜日の大雨と雷はすごかったです。先生が子どもの頃と比べると、暑さとか雨の降り方とかが随分と変わりました。これは自分たちが便利な世の中を手に入れるために電気を無駄遣いしたり、必要以上のものをつくったりすることで、地球環境に良くないことをし続けていることが原因です。このまま何もしないでいると、温暖化が進んで今よりもっと災害が増えていきますし、場合によっては人が住めなくなるかもしれません。長い休みだからこそ自分の生活と地球の環境について考えてみてください。今日配った「虫を食べる植物展」という手紙の中にSDGsのYouTubeについても載っています。このYouTubeを見ると参考になると思うので、一度見てください。あとは担任の先生からのお話をよく聞いて、有意義な夏休みを過ごしてください。また、2学期元気な姿で登校しましょうね。